

# Boric acusa de “pesimismo ideológico” a grandes empresarios

Presidente de la CNC le contestó que esto “responde a señales que ha dado el Gobierno”.

El Presidente Gabriel Boric dijo ayer que los grandes empresarios del país tienen un “pesimismo ideológico” y les pidió “mirar a largo plazo”.

En el evento “Encuentro por Chile”, el mandatario dijo que es importante que el país “vuelva a crecer con fuerza”, para lo que aseguró que están destruyendo “un siste-

ma irracional de permisos”, que “ha sido un freno para la inversión”, para lo que dijo que se necesita confianza.

“Pasa algo bien paradójico en materia de inversión. En Chile hemos logrado aumentar de manera significativa la inversión extranjera, porque en el extranjero sí se confía en el país y en sus ins-

tituciones. No pasa lo mismo con la inversión nacional (...) Hay un pesimismo ideológico de los grandes empresarios en este país. Viendo las oportunidades que existen en Chile, esperaríamos que también haya una visión de largo plazo y no un rentismo de corto plazo”, planteó.

“En Chile algunos pocos

creen que la manera de crecer es con el chorreo, los que más tienen van chorreando para abajo. Eso no es así, están profundamente equivocados”, agregó.

El presidente de la Cámara Nacional de Comercio (CNC), José Pakomio, le respondió que “el pesimismo no es una actitud caprichosa, sino que



PABLO OVALLE ISASMENDI

El Presidente dijo que “en el extranjero sí se confía en el país”.

responde a las señales que el mismo Gobierno está entregando (...) La falta de certeza para la inversión es un factor

objetivo. No puede atribuirnos los negativos resultados a quienes somos los generadores de empleo e inversión”.

**Director:** Gabriel Vergara; **Representante Legal:** Denise Rosselot; **Dirección:** PérezValenzuela 1620, Providencia; **Teléfono:** 2753 4300; **Correo electrónico:** redaccion@hoyxhoy.cl. **hoyxhoy** es una publicación de Gestión Regional de Medios S.A.. Impreso por Sistemas Gráficos Quilicura S.A.